

Marzahn-Hellersdorf

Bürgerhaushalt kommt an

[12.01.2011] Beim Bürgerhaushalt des Berliner Bezirks Marzahn-Hellersdorf kann jetzt über die mehr als 100 Vorschläge abgestimmt werden, die im Rahmen des Online-Beteiligungsverfahrens eingereicht wurden.

Unter dem Motto „Mischen Sie mit“ hat das Berliner Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf die Bürger aufgerufen online über den Haushalt für 2012/2013 mitzubestimmen und ist dabei nach eigenen Angaben auf ein großes Echo gestoßen. Auf das Portal zum Bürgerhaushalt gebe es monatlich circa 2.000 Zugriffe, in den ersten Januartagen seien bereits über 1.000 Zugriffe verzeichnet worden. Mehr als 100 Vorschläge sind bis zum 31. Dezember 2010 über die Plattform eingegangen. Über diese können die Bürger momentan in den einzelnen Stadtteilen und Stadtteilzentren abstimmen und damit eine Rang- und Reihenfolge festlegen. Gleichzeitig prüft die Verwaltung, ob die Vorschläge haushaltsrelevant sind und analysiert das benötigte Kostenvolumen, damit die Bezirksverordneten diese Informationen bei der Aufstellung des Haushaltsplanes berücksichtigen können. „Ich freue mich, dass so viele Bürgerinnen und Bürger mitmischen und so viele interessante und wichtige Vorschläge eingereicht haben. Nun hoffe ich, dass es dem Bezirksamt und der Bezirksverordnetenversammlung gelingt, möglichst viele davon aufzunehmen“, so Bezirksbürgermeisterin Dagmar Pohle.

(rt)

Artikel bei der Westdeutsche Allgemeine Zeitung

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalte, Marzahn-Hellersdorf, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, Dagmar Pohle